

残りの人生で食べ物が一種類しか食べられないとしたら、それは何でしょうか。私にとってそれはアイスクリームです。アイスクリームには、たくさんのおすすめの種類の種類があります。バナナ、チョコレイト、ストロベリーの3種類の味を使えば、もっと多くの味の種類を組み合わせて作り出すことができます。人気のある他の味をいくつか挙げれば、チョコレイト・ミント、スーパーマン、チョコレイト・チップ、クッキー・アンド・クリーム、バースデー・ケーキなどがあります。特にバスキン・ロビンス（サーティワン・アイスクリーム）ではその組み合わせは数え切れないほどです。

日本にはもっと独特のアイスクリームの種類がありますよね。日本で生活を始めてから、桜、桃、抹茶など今まで食べたことがない、いろいろな味のアイスクリームを食べました。私がアイスクリームを大好きなように、多くの人たちが同じように感じました。アイスクリームは夏に食べる最も良い食べ物です。冷たい食べ物なので、暑さを冷ますのに持ってこいのご馳走です。しかし、私は一年中食べられるものだと確信しています。冬に冷たいアイスクリームを食べるのはおかしいと私に言う人もいます。確かに、アイスクリームを食べると肌寒さを感じますが、それでも私にとってアイスクリームを食べることは寒さを超える価値があることなのです。私の大好きな過ごし方の一つは、アイスクリーム欲を満たすために一番近くのコンビニエンスストアかアイスクリームの自動販売機まで散歩することです。毎回、違う種類の味を試してみることを目標にしています。が、やはり自分の好みの味のものを選んでしまいます。今一番のお気に入りには、チョコモナカジャンボです。理由は

モナカ状の外側のワッフルと中のバナナ・アイスクリームと混ぜたり合うチョコレイトの絶妙な味にとっても満たされてしまうからです。気候が暖かくなってきているので、私が散歩しているのを見かけたら、多分アイスクリームを食べるためにどこに行こうかと考えていると思ってくださいます。一緒にこのおいしいご馳走を楽しみませんか？

## アイスクリーム



Andy Brubaker  
アンディ・ブルバカーさん  
(アメリカ合衆国  
オハイオ州出身)  
田村市に来て3年目

クリームの種類がありますよね。日本で生活を始めてから、桜、桃、抹茶など今まで食べたことがない、いろいろな味のアイスクリームを食べました。私がアイスクリームを大好きなように、多くの人たちが同じように感じました。アイスクリームは夏に食べる最も良い食べ物です。冷たい食べ物なので、暑さを冷ますのに持ってこいのご馳走です。しかし、私は一年中食べられるものだと確信しています。冬に冷たいアイスクリームを食べるのはおかしいと私に言う人もいます。確かに、アイスクリームを食べると肌寒さを感じますが、それでも私にとってアイスクリームを食べることは寒さを超える価値があることなのです。私の大好きな過ごし方の一つは、アイスクリーム欲を満たすために一番近くのコンビニエンスストアかアイスクリームの自動販売機まで散歩することです。毎回、違う種類の味を試してみることを目標にしています。が、やはり自分の好みの味のものを選んでしまいます。今一番のお気に入りには、チョコモナカジャンボです。理由は



### 田村市消費生活センター

事業者との契約や製品トラブルなど、消費生活に関するご相談に対応いたします。ひとりで悩まずお気軽にご相談ください。電話と来所でご相談を受け付けています。

- 【受付】 午前9時～午後4時  
(月～金、土日祝日を除く)
- 【電話】 0247-61-5009
- 【場所】 市民部 生活環境課内

### たむら市政だより広告(有料)募集中

- 掲載位置
  - 申込方法
  - 規格
  - 広告料
  - 締め切り
  - その他
- 表紙・裏表紙を除く各ページの最下段所定の申込書に広告原稿を添えて提出  
1号広告…縦 45.5 mm×横 170mm  
2号広告…縦 45.5 mm×横 82.5mm  
1号広告…20,000円(1回)  
2号広告…10,000円(1回)  
各号発行日(毎月1日)の20日前まで  
詳しくは、経営戦略室 ☎81-2117へ

### 市長退任式 本田前市長が退任、職員に力添えに感謝

平成29年4月から1期4年間にわたって市長として尽力いただいた本田仁一氏が、4月16日付をもって退任しました。

本田氏は旧常葉町議、合併後の市議、県議を経て、市長選挙で初当選し、市長に就任しました。

市長として、市長報酬3割カットをはじめ、子育て・教育支援、産業団地造成やトップセールスでの企業誘致による雇用の場の確保、さらには、市民病院の開設や受動喫煙防止に関する条例制定により、市民の健康を第一に考える施策に取り組みました。

また、国や県などとの人脈を生かした提言や取り組みにより、市役所に新風を吹き込み、職員の意識改革を促すなど、政治家としての卓越した政治経験をいかんなく発揮し、多くの政策の実現に尽力しました。

4月16日、市役所で退任式が行われました。本田氏は「4年間、職員の力添えに心から感謝申し上げる。職員は自分の考えに自信をもって発言し行動して欲しい」とあいさつを述べた後、多くの人に見送られながら市役所を後にしました。



### 5周年 都路町「復興のシンボル」開店5周年感謝イベント

3月20・21日、田村市ブランド産品認証取扱店のみやこじスイーツゆいで、開店5周年を祝う感謝イベントが行われました。

イベントでは市産のりんご、さつまいもを使用した「ゆいアップル」「ゆいポテト」の6次化商品を販売しました。購入者には都路たまごをプレゼントするなど、市産品の魅力を多くの方に伝えました。

みやこじスイーツゆいは、平成28年3月に東日本大震災と東京電力福島第一原発事故からの復興を後押しする目的で開店しました。都路町の復興のシンボルとして産業振興、雇用創出、特産品開発などに取り組んでいます。

